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地Ҭのํ

　ฏのための事業අは前予算227万円から��3万円に。市のࣇಐ
ੜెを、8月6日の広ౡฏ和ه念ࣜయにݣする予算187万円が૿えました。
ͦ。Ճしましたࢀ೦式యにه8月6日、ాめ͙みもฏࡢ こでݟたのは、全
国からটかれたएいֶੜの࢟でした。広ౡ市に֬ೝすると、2024は148の
自治体がࢀՃし、ྩ市にはຖটঢ়をૹっていることがΘかりました。ࡢ
のจڭ委員会で、「ݱ地でඃര体ݧをֶͿことでΘかることが͋るʂさいた
ま市からもฏֶशݣをʂ」とٻめたことが、ઓ80ޙのに、࣮ 。しますݱ
　ઓ૪のهԱをएいੈにܧঝしてい こ͘と、ͦ して、དྷ以߱もܧଓし、さい
たま市のฏのߏஙにେ͖͘ 。いますئすることを৺からݙߩ

খさい͚Εど大͖なҰา
ʮฏ和ਪਐ事業ʯの予算が大෯Ξοϓ

市ཱපӃの৬һアンέート（自࣏࿑࿈実施）
をもとに࣭。றं場はநબ੍で֎れると
ଞの交通खஈに。৬һのಇく環境を整える
ことが人材֬อにつながるとఏݴしました。

ຫੑతなਓखෆɺۈ֎ؒ࣌務のภΓɺ
৬һのறंෆをվળしͯほしい！

ҩྍؔऀ

議会報告さいたま市議会議員

池田めぐみ
2025年2月議会

学校ӫཆ࢜さん

　2前、ాめ͙みがॳ質でऔり上͛た「24࣌間使
える"&%」が、市で૿えています。৽は、͋ らたに
"&%65をઃஔ。外ઃஔは40ʢ24࣌間使える"&%
は15ʣです。Ӝ۠では、10月以߱、͋ いͺれっとや
Ӝ;れ͋いؗにઃஔされます。
　"&%ઃஔΨイυϥインがվగされ、ࡏݱ、市தֶߍ
の正のଞ、10۠の۠ॴにもઃஔされていますが、
い͟という࣌に使えるΑう「Ԡٸखߨश」や「"46,"
Ϟσϧ」のීൃܒٴにもめて し́いとٻめました。

える"&%の૿設にؒ࣌24
2�00ສ円

学校のઌੜ

教ࣨにϓϩδΣΫλーは͋るがɺスΫϦーンがない！
を見ͯいるੜెがかわࣈ൘にうす͘ӨさΕたจࠇ
い うͦɻࣗ ෲでߪೖした！

5年間で104億円を入したG*G"スクーϧ構想。
プロジェクλーは5年リースですが、スクリーンは
契約֎。スクリーンも教育ҕһ会がをもつ
きと要しました。 学校のઌੜ

浦和区্࡚2ஸ地からߴೱの1'"4がݕग़さΕ
たɻ地Ҭのਫಓਫは大ৎ？

ਫ道ہに࣭すると、浦和ড়ਫ場は1.3キロ、
౦浦和ড়ਫ場は2.9キロのڑで、ਫݯとしてい
るҪށは200ܘN以にないから҆全とห。
しかし今ޙもࢹが必要です。

がない！ࣗ校でਬ͚҆いのにɻث食ࣨにɺਬ൧څ
！ਓͤはݸιϑトもɺཱݙ

にしߍ浦和市は52％の学چ、はث৯ࣨのਬ൧څ
かありません（چ岩槻市は100％）。設ஔՄ能な学
ಋ入を要しました。また、アϨϧثからਬ൧ߍ
Ϊー対策などのॏ要ੑを指摘し、ཱݙιϑトݕ౼
νーϜをݕ౼するΑうٻめました。

͋なたのをಧ ま͚す
ٞһになͬͯ からɺた͘ さんの͝૬ஊをいたͩ ま͖すɻ

2 ݄ٞ会ではɺ現事ऀのをもͱに࣭しましたɻ

みなさんのを
代หするのが事ですɻ
地Ҭの͓ࠔΓ͝ͱなど

いͭでも͝ ૬ஊͩ͘ さいɻ

市民のいのͪ ɺ͘らし
教育をकるたΊに

2݄ٞ会の࠷ऴɺ予算にؔする౼にొஃしました
　さいたま市の予算は、間1ஹ1663億円というڊେ予算ですが、市民や事業ऀにدりఴう予算になっていません。
物価高騰対策の߹計は、88億�000万円、全体のたった0.8％です。日ຊ࢈ڞౘさいたま市議ஂは、「ֶڅߍ৯අのແঈԽ」
「ਫಓྉۚのҾ͖Լ͛」「͓でかけࢧԉ੍のઃ」なͲをٻめ、予算のみସえをఏҊしましたが、࣌ݱでは、で͖
ないとの答弁でした。市民は੫ۚをっています。「ॅ民福祉の増ਐ」がߦの事です。
　Ҿ͖ଓ͖、みなさんのをେ切に、要してい͖ます。



　2025年度予算は、さいたま市史上2番目に多い１兆1663億円
となりました。そのなかで、物価高騰対策のための予算額は約89
億円、全体予算の0.8％です。市民が本当に必要としているのは、
くらし、福祉、子育て、教育、地域経済、災害対策の充実ですが、一
方で大型公共事業はこんなに増えました。私たちが納めた税金の
使い方、みなさんはどう思いますか？
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ほかにもこんなムダな事業が…

　万博に5日の出展で5101万円の予算を計上。1日約1000万円の予算を
かけて、人形と盆栽を展示する予定です。海外パビリオンの出展とりやめ
が相次ぎ、「184日間の期間を地方自治体の数珠繋ぎ出展で乗り切る」と
いう国からの圧力に屈したかたちです。さらに、「さいたま市の香り」という
謎の事業に360万円の予算をつけますが。活用方法も決められていませ
んでした。たけこし連市議の予算委員会の質疑で、市も「この予算は高いと
思う」と正直に答弁しました。

　国からの物価高騰対策補正予算11.8億円を、「さいたま市みんなのア
プリ」のポイント還元に全額活用したさいたま市。通常の3％還元を33％
還元にするために、この予算を投じました。同キャンペーン期間は4月27日
まででしたが、3月2日に前倒しで終了。
　早期終了の要因となったのが「市民以外も使えます」と宣伝した、市の
公式サイトや家電量販店の広告でした。この事業は、物価高騰対策になっ
たのか。もっと市民のために使えたはずです。

人形と盆栽を展示 大阪・関西万博に5日間で5101万円 「さいたま市みんなのアプリ」物価高騰対策になったのか？

予算組み替えを
提案

約245億円分の

● 介護保険料の引き下げ　　　 25億円

● 幼稚園
保育所 給食費（副食費）無償化 27 億6000万円

● 学校給食費無償化　　　　　56 億円

● 小規模事業者に支援金を　　 20 億円

● 各種基金の一部取り崩し　　　　　160 億円

● 地下鉄 7 号線整備基金積立の中止　　  7 億円

● 義務教育学校建設の見直し　　 　 　  46 億円

● 大阪・関西万博自治体催事事業　   5101 万円

財源はどうするの？

大規模公共事業

予算組み替え提案を提出する党市議団

事業費232億円。と畜場と道の駅をあわせた施設は
さいたまスーパーアリーナ4つ分。地盤改良や資材
高騰で大きく費用は増える見込みだがいまだ不明。
道の駅の収益が過大に見込まれており、自然環境
破壊の懸念も大きい。

（仮称）
農業及び食の流通・観光産業拠点建設

北区

武蔵浦和学園義務教育学校建設
整備基本計画（133億円）・基本設計（183億
円）・補正予算で220億円。それでも建設事
業契約は入札不調。

次世代型スポーツ施設（仮）建設
5000人収容のミニアリーナ建設。当初市民に示さ
れた予算は52億円だったが、今や2.5倍の131億円
に。さらに軟弱地盤の改良などのコスト増が予想さ
れる。参画意欲のある企業からも「1万人規模でな
ければ採算は取れない」と指摘されている。

さいたま市役所新庁舎建設
浦和区からさいたま新都心に移転が決定し
た、さいたま市役所。当初は220億円の予算だ
ったが、今は400億円以上に。さいたま新都心
駅からのデッキや、隣に建設される民間企業
が利用する建物も予算に含まれており、予算
を削減するどころか膨大になっている。

大宮駅グランドセントラルステーション化構想
大宮駅GCS化構想は、大宮駅の駅前広場を中心とした交通基盤整
備、まちづくり、駅機能の高度化を三位一体ですすめる構想。いくら
かかるのか、いつまでかかるのか分からない、天文学的な大事業。

予算組み替えで

実現しよう！

地下鉄 7 号線延伸事業
事業費1520億円以上。市も認める「巨額
のプロジェクト」。埼玉高速鉄道浦和美園
駅から岩槻駅まで7㎞。建設の見通しは不
明。中間駅のまちづくり（1万人規模）の費
用も不明。コミュニティバスやデマンド交
通など身近な公共交通こそ優先課題。

浦和駅西口再開発事業・市民会館うらわ
総事業費709億円のうち、公的資金は448億円。27階
建てマンションは、ひと部屋5億円の部屋もあるとのこ
とで、儲かるのは企業ばかり？市民会館うらわの建設
費も、167億円と巨額に。




